

Un des 5 remercie la Bolivie de sa solidarité avec les antiterroristes cubains



La Havane, 17 janvier (RHC).- L'antiterroriste cubain Gerardo Hernández, un des 5, a remercié le peuple bolivien et son président Evo Morales de leur solidarité au cours de la campagne pour sa libération et celle de ses 4 camarades injustement condamnés par les États-Unis.

Gerardo Hernández a appelé par téléphone l'Ambassadeur de Cuba en Bolivie, Benigno Pérez, au cours d'un meeting qui a eu lieu à La Paz pour célébrer le 56e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine.

Il a rappelé, au cours de la conversation, le contact téléphonique qu'il a eu avec le président bolivien durant son emprisonnement dans des pénitenciers étasuniens ainsi que toutes les actions entreprises en Bolivie pour exiger leur retour à Cuba.

Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero sont rentrés à Cuba le 17 décembre dernier après plus de 16 ans de prison injuste. Ses camarades René González et Fernando González étaient déjà revenus à Cuba après avoir purgé la totalité de leurs peines.



Radio Habana Cuba